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Por orden del señor Presidente de la Cámara de
Diputados, cúmpleme poner en su conocimiento la petición del Diputado señor
FERNANDO BÓRQUEZ MONTECINOS, quien, en sesión de Sala celebrada el día
de hoy y en uso de la facultad que le confieren los artículos 9° de la ley N° 18.918,
orgánica constitucional del Congreso Nacional, y 308 del Reglamento de la
Cámara de Diputados, ha requerido que se oficie a US. para que, al tenor de la
intervención adjunta, informe a esta Cámara sobre la factibilidad de crear una
mesa de trabajo para reducir las listas de espera en salud en la Región de Los
Lagos, en los términos que plantea.

Me permito hacer presente que, si la respuesta a este
oficio contuviere materias reservadas o secretas, deberá señalarlo en forma
destacada e indicar el fundamento legal de tal calificación, en cumplimiento a lo
ordenado en el inciso segundo del artículo 8° de la Constitución Política de la
República.

Lo que tengo a bien comunicar a US., conforme a lo
dispuesto en las señaladas disposiciones.

Dios guarde a US.

MIGUEL LANDEROS PERKIC
Secretario General de la Cámara de Diputados

A LA SEÑORA MINISTRA DE SALUD
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CREACIÓN DE MESA DE TRABAJO PARA REDUCIR LAS LISTAS DE ESPERA EN 
SALUD EN REGIÓN DE LOS LAGOS 

El señor BÓRQUEZ.- Señor Presidente, son preocupantes las cifras 
que hemos conocido en los últimos días respecto de la cantidad de personas que han 
fallecido en nuestra Región de Los Lagos producto de las listas de espera. Hablamos de 
que al 31 de agosto de este año más de ochocientos habitantes de nuestro territorio han 
perdido la vida. 

Lo que busco es encontrar soluciones, no justificaciones, porque 
como autoridades debemos unirnos y realizar acciones concretas para disminuir las listas 
de espera en la Región de Los Lagos. 

Para eso debemos concretar una mesa de trabajo eficiente, porque, 
además de contar con más recursos, necesitamos acciones que vengan a solucionar esta 
gran crisis en el área de la salud. 

No hay tiempo para justificar el porqué de estas muertes, ya que el 
tiempo sigue corriendo. Necesitamos avanzar en soluciones concretas; no podemos 
permitir que siga muriendo gente esperando una atención médica no solo en la Región de 
Los Lagos, sino en todo nuestro país. 

He dicho. 

COPIA CONFORME CON LA INTERVENCIÓN PRONUNCIADA EN LA SESIÓN 97a. DE 
FECHA 25 DE OCTUBRE DE 2023. 

 
Fabiola Urbina Rouse 

Abogada Coordinadora de Fiscalización 
  


